

Lunes 23 de julio de 2018

Aumentan los admitidos a la UdeG



Autoridades de la UdeG indican que fue menor el porcentaje de admitidos porque hubo más demanda para el ingreso. Foto: Katia Diéguez

Katia Diéguez

Guadalajara, México (23 julio 2018).- Este lunes se publicaron las listas de los admitidos a algún centro universitario o preparatoria de la UdeG, y con ello, la casa de estudios informó que aumentó el número de aceptados para ambos niveles educativos.

En el Sistema de Educación Media Superior (SEMS) ingresarán en el ciclo 2018-2019, 55 mil 641 estudiantes, 2 mil más que el año pasado, lo que representa una cobertura de más de la mitad de quienes pidieron un lugar, el 79.73 por ciento.

Por su parte, los Centros Universitarios recibirán a 18 mil 21 estudiantes, 491 más que el año pasado.

Y aunque el porcentaje de admisión a la universidad bajó, de 37 a 34 por ciento, explicaron que se debió al aumento de aspirantes. Este año hubo muchos más interesados en entrar a la universidad, 53 mil 470 personas, 5 mil 839 más que el año pasado.

"Los años anteriores teníamos una demanda de manera estable o de manera lenta, y vemos cómo del 2017 a este año se nos fue a casi 6 mil aspirantes más", explicó Roberto Rivas, coordinador general de control escolar.

Una de las sorpresas en el SEMS fue la preparatoria San José del Valle que fue de las de mayor demanda, recibieron 2 mil aspiraciones y aceptaron a 630.

"San José del Valle fue una preparatoria que yo creo que a todos nos sorprendió la cantidad de demanda que tuvo, tan solo el primer día que se abrió la aspiración ya habían 700 muchachos registrados", comentó Jorge Arturo Serrano, director de trámite y control escolar del SEMS.

Otras populares fueron las históricas como la prepa 5, prepa 7, la Jalisco, prepa 10 y la vocacional.

En cuanto a las Universidades, los Centros Universitarios que más admisiones tuvieron fueron el CUCEA con 2 mil 583 y el CUCEI con 2 mil 104.

Las carreras más populares son Médico Cirujano y Partero, Abogado y Contaduría Pública, las menos fueron la Licenciatura en Periodismo Digital, Ingeniería en Diseño Molecular de Materiales y la Licenciatura en Bibliotecología y Gestión del Conocimiento.

Casi la mitad de los aspirantes (el 47.46 por ciento) solicitaron espacio en las primeras 10 carreras con mayor demanda, aunque reportaron que se ha distribuido el interés en otras carreras, y poco a poco se empiezan a diversificar las solicitudes de ingreso.

"Que en los próximos años se distribuya más nuestra demanda de alguna manera nos permitiría ampliar nuestro universo de aspirantes admitidos", dijo Rivas.

Agregó que hay aún cupos disponibles para algunas carreras que se pueden consultar entre hoy y mañana, y se pueden solicitar en caso que la carrera deseada coincida con el mismo Centro Universitario del que se le rechazó.

